
 

議員とカダる会（議会報告会・意見交換会）報告書 

開催日時 令和５年５月 11日（木） 18時 30分 ～20時 30分 

開催場所 男女共同参画プラザ カダール研修室 

会場責任者 花田明仁 

記録者 木下靖 

出席議員 
花田明仁、木村淳司、天内慎也、舘山善也、蛯名和子 

中田靖人、軽米智雅子、木下靖 

参加者数 １名 

報告内容  令和５年第１回定例会の主な出来事について 

意見交換内容 

（意見の要旨） 

 

 

 

 

 

  

〔まちづくり活性化について〕 

①商店街の抱える問題は何ですか。 

・駐車場が有料 

・店を構えるメリットがない 

・街になっていない 

・若い人が商工会に入っていない 

・イベントを企画する人がいない 

・客のメリットがない 

・若いお客が少ない 

・経営不振 

・お客来ない 

・後継者がいない 

・シャッター降りている 

・行く店限られている（ナンデモヤ、さくら野、成本） 

・冬は凍った道歩けない 

・割高感があるイメージ 

・実は車でアクセスしづらい 

②どのような商店街にしたいですか。 

・歩行者天国を定期的やって人を集めたい 

・魅力的な街を作りたい 

・地下街が欲しい 

・（イベントなど）まとまりがある商店街 

・駐車スペースがある商店街 

・テナント料を低くしたい 

・欲しいものがある商店街 

・車で来やすい商店街 



 

・バル（はしご酒したい） 

・大学を移転すればよい 

・若い人があふれている 

・高齢者も気軽に足を運べる 

・駐車料金の割引あってもよい 

③それを実演するためにできることは何ですか？ 

・駐車場代なくする 

・駐車場割引 

・自転車道廃止 

・若い人たちの企画活かす 

・立ち飲みの店いっぱい 

・歩行者天国やる 

・道路に駐車できるようにする 

・街づくり会社を設置してエリアごとに機能配置する 

・野外コンサート クラシック 

・ビアガーデン 

・大学の移転 

・起業支援スペース 学生・主婦いろんな人集まる 

・貸し花壇 

・パリのベイサージュ空を店舗 

・フリースペース 

・（夜店通りなど）洋服屋の街としてアピール 

記録者所見 市民参加者が１名であり、中心商店街で行うには実施時間が早い（午後

６時 30分）のではないかと感じた。今後は開催場所や対象者に応じた

開催時間等の検討が必要か。 

※写真添付必須のこと 

青森市議会議長 様                      

 令和５年５月 31日 

  上記のとおり報告いたします。 

会場責任者   花田 明仁 

  



 

（別紙） 

  

  

 


